

Medienmitteilung vom 31. August 2023

Gemeinde Richterswil: Gemeindepolizei Richterswil, Vereidigung Livia Kuhn

Am Mittwoch, 30. August 2023, wurde die neue Polizistin der Gemeindepolizei Richterswil vereidigt. Livia Kuhn verstärkt die Gemeindepolizei Richterswil seit dem 1. Juni 2023.

Anlässlich der gestrigen Vereidigung legte Polizistin Livia Kuhn das Gelübde gegenüber dem Richterswiler Gemeindepräsidenten, Marcel Tanner, ab. Der Dienstchef der Gemeindepolizei, Benjamin Freimüller, begrüsst Livia Kuhn nun auch offiziell im Team der Richterswiler Gemeindepolizei. Bei der Vereidigung anwesend waren zudem der zuständige Gemeinderat Renato Pfeffer, Gemeindegemeinschafter Roger Nauer, der Leiter Sicherheit und Einwohnerwesen Harald Minich und das Team der Gemeindepolizei Richterswil wie auch die Eltern und der Lebenspartner von Livia Kuhn.

Livia Kuhn schloss im Dezember 2015 ihre Ausbildung zur Polizistin an der Zürcher Polizeischule ab und arbeitete danach bis zu ihrem Wechsel nach Richterswil bei der Stadtpolizei Uster.

Das Team rund um Benjamin Freimüller freut sich, mit Livia Kuhn eine neue kompetente Arbeitskollegin zu haben und wieder komplett zu sein. Der Gemeinderat und die Verwaltung wünschen Livia Kuhn ein weiterhin gutes Einleben im Team der Gemeindepolizei und viel Freude bei der Ausübung ihres Berufs.

Bildlegende: v.l. M. Tanner (Gemeindepräsident), G. Sarao, T. Tuor, B. Freimüller (Dienstchef GePo), L. Kuhn, M. Schnyder (StV. Dienstchef), R. Pfeffer (Gemeinderat Ressort Sicherheit & Einwohnerwesen)

(Foto: Daniela Uhr)

Auskünfte zu dieser Medienmitteilung erteilt:

Renato Pfeffer

Gemeinderat, Ressort Sicherheit

Direktwahl: 079 787 56 05

E-Mail: renato.pfeffer@richterswil.ch